

Infos UL

Brest
la
cgt

Publication de l'Union Locale CGT de Brest

n° 38 - 26 sept 2011

23 septembre à Brest : la Cgt mobilisée !

Bernard Thibault à Brest le 23 septembre Une journée (bien remplie) de mobilisation pour la CGT.

- La **CGT FAPT** a réuni plus de 100 syndiqué-e-s pour une matinée centrée sur l'outil syndical, la réponse du syndicalisme Cgt face à la dégradation des conditions de travail, la question salariale, la sous-traitance... Moment fort de cette réunion : l'annonce de la création d'une nouvelle section à Médiapost.

Le secrétaire général de la Cgt est intervenu sur la nécessité de mener toutes les batailles et de livrer aux salarié-e-s nos explications et nos propositions face à la crise.

- La **CGT Educ'action** a permis à une centaine de salarié-e-s de la cité scolaire de Kérichen réunis dans l'amphithéâtre du Lycée Jules Lesven de faire le point sur la question de l'Ecole avec B. Thibault. Rencontre riche avec des interventions sur la précarité dans la Fonction publique, la liaison entre Ecole et vie des territoires...B. Thibault a mis en lumière la journée de mobilisation du 27 septembre comme une date concernant toute la Cgt.

Il a montré, notamment, l'aberration des politiques gouvernementales de destruction des services publics. Une réunion dynamique à la veille d'une journée d'action et des élections dans la Fonction publique.



- **une pause «casse-croûte» interprofessionnelle** avec plus de 200 participant-e-s. Temps bref qui a permis un départ groupé vers la salle des conférences de la mairie de Brest.

- **Assemblée des syndicats salle des conférences de Brest.**

400 participant-e-s avec une présence de syndiqué-e-s tous le département.

Thierry Gourlay secrétaire général de l'UD a tracé les enjeux de la période, en mettant l'accent sur le fait que partout en Europe les salarié-e-s se mobilisent. Il a pointé l'ensemble des actions de la Cgt dans le Finistère et le calendrier de mobilisation : 27 septembre, 6 octobre, 11 octobre.

Thierry de la Cgt Sobrena a fait état de la situation des salariés de cette entreprise de la navale menacée dans son existence par son patron. Brest est le premier port de réparation navale en France. Défendre l'emploi et faire le lien avec toutes les propositions de la Cgt en terme de développement industriel est le combat d'actualité.

Hugues de la Cgt CHU a fait le point sur la mobilisation des anesthésistes, le dépoliement du syndicat et sa progression. Nathalie Gamiochpie, secrétaire générale de la fédération de la Santé a participé la veille au soir à une tournée des services. Une réunion sur la précarité a eu lieu à l'hôpital de Lesneven.

Didier de la Cgt Bleunven a décrit, avec un humour décapant, le travail d'un jeune syndicat. Intervention qui a permis de mesurer la nécessité de travailler tous ensemble dans les UL et les UD.

Florence du bureau de l'UD a fait le point sur les élections dans le public et dans le privé. Elle a mis en avant les enjeux et la qualité du travail qui s'appuie sur une campagne confédéralisée. Elle a montré l'engagement de toute la Cgt dans la construction des listes, dans la distribution du matériel.



salle des conférence de la Mairie : 400 participant-e-s



Nathalie a fait état de la construction d'une liste Cgt pour la première fois dans le secteur des «foyers de l'enfance». Première que connaissent aussi les camarades de l'Education par la présentation d'une liste pour les écoles du Finistère.

Marie André a fait un appel pour la journée de mobilisation du 6 octobre à l'initiative des organisations de retraités.

Bernard Thibault secrétaire général de la Cgt a fait le lien entre l'ensemble des interventions et la situation sociale au plan national et au plan international. Il a mis en avant la responsabilité du syndicalisme et tout particulièrement celle de la Cgt dont «on attend beaucoup».

Face à l'annonce de Fillon sur l'annonce d'un recul de l'âge de la retraite à 67 ans, le secrétaire général de la Cgt a de nouveau réaffirmé les positions de la Cgt. Il a d'ailleurs indiqué que si, partout en Europe, les salariés se mobilisent, il faut y voir un effet de la mobilisation en France sur les retraites qui reste, à ce jour, inégalée.

Bernard Thibault a souligné l'importance des dates de mobilisation : 27 septembre pour le service public d'éducation, 6 octobre journée des retraités, 11 octobre journée interprofessionnelle de mobilisation unitaire. Il est revenu sur les échéances électorales, notamment la présidentielle. Pour la Cgt, cette élection ne peut être la seule réponse face à la crise et aux plans d'austérité. Au contraire, c'est le fait «que les salarié-e-s s'occupent eux-mêmes de leurs affaires» qui peut faire espérer d'inverser la tendance.

Loin des discours de résignation, la Cgt appelle les salarié-e-s à prendre leurs responsabilités. Elle les appelle à les rejoindre, à se mobiliser partout et à voter pour ses listes dans toutes les élections du privé et du public. En ce sens, nous avons à tout faire pour donner un contenu offensif au 11 octobre.

A l'issue de l'Assemblée générale Bernard Thibault a rencontré la 300ème syndiqué de l'hôpital ainsi que les délégués de la Sobrena. Cette journée s'est terminée par un pot à la Maison du Peuple.

Cette journée réussie est une feuille de route pour la période à venir.

